

Disfruta de todos los contenidos exclusivos desde \$333 diarios

Suscribirme

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - ACTUALIDAD - JUDICIAL - LA Ó - TECNOLOGÍA - PREMIUM

## TEMAS DEL DÍA

9 municipios de Norte de Santander regresarán a clases presenciales

Primera acuatón de Cúcuta fue toda una sensación vivida en familia

Autoridades de la salud invitan a mantener cuidados ante COVID-19

Desde marzo se conocía el plan para cometer atentados en Cúcuta

Inicio

Escuchar este artículo

## Todos conjugan polarizar

COLUMNISTAS

Miércoles, 21 de Julio de 2021



**Alfredo Yáñez**  
Columnista [www.laopinion.com.co](http://www.laopinion.com.co)

**“ Fue gobernador de Norte de Santander (1977-1978), gerente de Bancolombia Cúcuta por varios años, también estuvo en Almaviva, Lotería de Cúcuta y fue profesor en la UFPS. Es Ingeniero Químico de la Universidad Industrial de Santander ”**



**Alfredo Yáñez**

Si alguien desea posesionarse electoralmente para los comicios del año próximo la crisis económica originada en la pandemia es la plataforma de lanzamiento para lograr este objetivo.

Amables lectores: Desde el gobierno anterior cuando se impuso a la fuerza un acuerdo de paz, que el pueblo por medio del referendo había rechazado, se fracturó al país y quedó políticamente enfrentado.

Ningún tema queda marginado de esta división. Nada se discute sin que aparezcan los alineamientos en bandos. Cualquier tema, sin importar su trascendencia, genera de inmediato un alto grado de polarización. Ningún asunto genera consenso y ni la pandemia ha servido de amalgamiento para cerrar filas buscando mejorar la efectividad de las medidas. Esta crisis de la salud ha sido utilizada como elemento electoral. Si alguien desea posesionarse electoralmente para los comicios del año próximo la crisis económica originada en la pandemia es la plataforma de lanzamiento para lograr este objetivo.

Mientras algunos piensan en sus intereses políticos de muy corto plazo, el país se debate en una crisis delicada. Los rebotes del virus no han permitido estabilizar el proceso de reactivación, unido a la crítica situación fiscal. Miles de ciudadanos día a día enfrentan la realidad de salir a trabajar con el riesgo de contagio a cambio de conseguir lo necesario para sobrevivir. El virus parece ser más fuerte que las organizaciones de salud de los países. En Colombia la mezquindad del liderazgo político impide reconocer la gravedad del desafío y de pensar como nación y no como partido. Algunos miembros de la clase política creen que mientras peor le vaya al país y al presidente, mejor les irá a ellos. Cualquier argumento les es útil para debilitar la acción institucional.

Hablan de que la nueva reforma tributaria se enfoque en el 1% de los más ricos del país olvidándose que Colombia tiene los mismos 4 millonarios de hace 30 años. Se calcula en 8000 personas las que tienen un patrimonio superior a 5000 millones de pesos. No se debe olvidar que los impuestos los paga el producto, no lo hacen ni los ricos ni los pobres. Todos esos gastos fiscales se contabilizan como un costo de producción y se aumenta el precio de venta. No tiene sentido que en el país se ubique en estratos 4, 5 o 6 a una persona que vive con un ingreso de 4 o 5 millones.

Ante lo expuesto, se debe aplicar el sabio criterio de que los bienes son para solucionar males. Estoy de acuerdo con lo expresado por el empresario Mario Hernández cuando afirma que el Gobierno debería vender el 10% de **Ecopetrol** además de las acciones que tiene el Estado en ISA y el gran volumen de bienes que han sido expropiados a la mafia y que están disponibles y que realizar estas acciones podría producir un ingreso superior a los 40 billones de pesos.

La búsqueda de recursos debe ser integral y no solo acudir al bolsillo del ciudadano ya sea empleado o un empresario que produce empleo. Los senadores y representantes tienen salarios de más de 30 millones de pesos mensuales. Se deberían rebajar el ingreso como lo hicieron muchos empleados y ejecutivos para ayudar a superar la crisis económica sufrida por sus respectivas empresas. Estos políticos están abusando del pueblo. Es necesario reducir el número de congresistas.

El sector empresarial ve el futuro con una incertidumbre total. La gente no quiere invertir y mucho menos si le aumentan los impuestos. Los empresarios deben participar en las soluciones, si estas traen pérdida de dinero se deben considerar como una inversión para sostener las empresas y el empleo en estos momentos de crisis. Se debe simplificar el régimen tributario y fortalecer la DIAN para presionar a los evasores.

Recordemos lo dicho con gran sapiencia por Jean Baptiste Colbert, **ministro** de Finanzas de Luis XIV: "El arte de los impuestos consiste en desplumar al ganso buscando obtener la mayor cantidad de plumas con la menor cantidad de graznidos del animal".

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

### Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



**¡Dentro de 1 año se arrepentirá de no haber invertido hoy en CFDs de...**

The Flying Stock | GO4REX



**Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes**

Investingops



**Médicos desconcertados: el nuevo aceite de CBD que arrasa en COLOMBIA**

Health Benefits



**Bogotá: Liquidación de coches 2020 no vendidos. Los precios podrían...**

Autos eléctricos | Búsqueda de anuncios



**Mujer de Bogotá descubre un anillo místico que cambió su vida para siempre**

Clube Saúde



**Mira cualquier objeto como si estuvieras 10 veces más cerca de él**

Cool Tech



Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

Ver más



Tienda virtual para suscriptores y la audiencia en general, donde ofrecemos diferentes productos para el hogar, coleccionables y gadgets en general, al mejor precio.

Ver más



Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.

Ver más



La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

Ver más



En este espacio nuestros clientes podrán promocionar su negocio o encontrar una propuesta que se adapte a sus necesidades.

Ver más

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - JUDICIAL - ACTUALIDAD - ENTRETENIMIENTO - TECNOLOGÍA - SUSCRIPCIONES - PROMOCIONES - CLASIFICADOS - CONTÁCTENOS - MEDIA KIT DIGITAL PARA ANUNCIANTES

